

POLSEK

Kapolresta Cirebon bersama Forkopimda Laksanakan Monitoring Pengamanan Ibadah Natal 2024

Panji Rahitno - CIREBON.POLSEK.ID

Dec 25, 2024 - 18:12



KAB CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Cirebon melaksanakan monitoring pengamanan ibadah Natal di sejumlah gereja, Rabu (25/12/2024).. Tim monitoring Pengamanan Ibadah Natal 2024 di Wilayah Hukum Polresta Cirebon dibagi menjadi tiga. Diantaranya, Tim pertama dipimpin oleh Kapolresta Cirebon

KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H, bersama Pj Bupati Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, S.H., M.Si, Ketua DPRD Kab. Cirebon Dr. SOPHI ZULFIA, S.H., M.H., Pj Dandim 0620/Kab. Cirebon LETKOL Inf WAWAN ISWANTO, Danrem 063/SGJ diwakili Kasi Ops LETKOL Inf ERTIKO., Kajari Kab. Cirebon yang diwakili Kasubsi Datun Sofyan Maulana Agung, S.H., Danyon Brimob Yon C Polda Jabar diwakili Wadanki IPDA YAYAN SRI RIYADI, Danyon Arhanud 14/PWY diwakili LETDA Arh I GEDE WIRA Y.P., Kadishub Kab. Cirebon / Yang mewakili, Kasat Pol PP Kab. Cirebon H. IMAM USTADI, S.Si. yang menyambangi Gereja Pantekosta Di Indonesia (GPDI), Gereja Kristen Indonesia, Gereja Fila Delfia, Gereja Pantekosta di Indonesia (GPDI), Gereja Pantekosta Indonesia (GPDI). Sementara Tim kedua dipimpin oleh Karo Log Polda Jabar KOMBES POL ASEP AKBAR HIKMANA, S.I.K.,M.H., selaku Pamatwil Polresta Cirebon yang memonitor Pengamanan Ibadah Natal 2024 di Gereja Bethel Indonesia Arjawinangun dan Gereja Fila Delfia Jamblang Kab. Cirebon. Selain itu, Tim ketiga dipimpin oleh Wakapolresta Cirebon AKBP IMARA UTAMA S.H S.I.K., M.H., melaksanakan Monitoring Pengamanan Ibadah Natal 2024 di Gereja Khatolik Gembala Yang Baik Jl. Niaga II Ds./Kec. Jamblang Kab. Cirebon. "Kami dari Jajaran Polresta Cirebon dan stakholder terkait, termasuk organisasi masyarakat melakukan Pengamanan di seluruh gereja yang melaksanakan ibadah Natal 2024 di Wilkum Polresta Cirebon. Bahkan, Sebelum pelaksanaan ibadah Natal kita lakukan sterilisasi dahulu," kata Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, Pihaknya juga berkoordinasi dengan pam internal gereja dalam melakukan pengamanan sekitar gereja termasuk kita patroli untuk ciptakan rasa aman bagi umat nasrani yang sedang melaksanakan ibadah Natal. Selain itu, jajarannya juga memantau mobilisasi masyarakat di situasi libur agar tidak terjadi kemacetan di jalur-jalur menuju tempat-tempat rekreasi di Kabupaten Cirebon. "Kami menghimbau kepada masyarakat yang akan bepergian untuk memastikan rumah dalam keadaan aman. Pastikan pintu dan jendela terkunci, kompor mati, dan kendaraan diamankan dengan kunci ganda," ujarnya. Selain itu, Dalam Rangka Mendukung Program Ketahanan Pangan Bergizi pihaknya mengajak seluruh warga masyarakat untuk memanfaatkan lahan kosong atau barang bekas untuk menanam tanaman seperti cabai dan sayuran. "Kami mengajak seluruh warga masyarakat untuk tertib berlalu lintas, Pakai helm demi keselamatan. Apabila melihat kriminalitas di jalan, gangguan kamtibmas, kecelakaan lalu lintas, dan lain-lain. Jika memerlukan bantuan Polisi silahkan untuk menghubungi layanan call center 110," pungkasnya.